

Amicale Laïque de Saint Péray

Compte rendu de l'assemblée générale ordinaire 2024

Mercredi 26 novembre 2024 à 20h

Membres présents (22) : Mmes et Mrs SERGENT Mélanie, KLEIN Francine, TETARD Angeline, RIVIERE Chantal, GRAILLAT-JOLY Véronique, VANNOBEL Didier, BARD Sylvie, VANNOBEL Marido, CHAÏBI Marie-Josée, FERNANDEZ Grégoire, GUILLOT Katia, GUILLON Martine, LANCON Nicole, HUBERT Céline, SEYVE Nadia, MOULIN Catherine, CLEMENT Muriel, CHAPELON Martine, GUILLOT Katia, JEANRENAUD Sandra, DUFOUR Christiane, GANIVET Marie.

Pour la mairie : GERLAND Frédéric, VILLE-LAMKAM Sandrine.

Pouvoirs (20) :

LOPEZ-GARDE Frédérique, RENAUD-GOUD Aurélie à MOULIN Catherine
ORAZI Pascal, ORAZI Jeanne, PINEDE Jacques, BORRINI Gérard, BELHASSEN Jean-Fabien à KLEIN Francine
BLOUQUY Corinne, ABISSET Corinne à LANCON Nicole
MAESTRINI Sylvie, GEOFFROY Françoise à TETARD Angeline
JAILLON Martine, RUSSIER Georges à VANNOBEL Didier
GOURDOL François, GOURDOL Martine à BARD Sylvie
BOIDET Isabelle, THILLOY Christine à CHAIBI Marie-José
RONJAT-BOUIS Eliane, COLSON Brigitte, BRUNEL Mariannick à RIVIERE Chantal

Mélanie SERGENT, présidente, salue l'assistance et remercie la municipalité pour sa présence à cette assemblée générale.

Rapport moral

La présidente, Mélanie SERGENT, présente le rapport moral (voir le document annexé au présent compte-rendu).

Elle tient tout particulièrement à remercier Louis RODRIGUEZ, pour son engagement pendant des années au service de l'association.

Elle retrace ensuite les différents moments forts de l'année écoulée.

Cette saison a été marquée en particulier par de nouvelles orientations avec la création d'un poste de direction technique, chargé de la communication et de la mise en place de stages, mais aussi de la préparation du gala annuel de danse.

L'association, grâce au travail fait à l'initiative de Delphine WENTZEL, s'est engagée dans une démarche de mise en conformité de ses procédures et documents avec la réglementation RGPD.

Elle souligne aussi la refonte du site internet et de la plaquette de présentation...

Elle dresse ensuite le bilan de chacune des activités proposées par l'Amicale Laïque.

Elle précise que l'objectif de l'association étant de revenir à l'équilibre financier après plusieurs années post-COVID de déficit, certains cours ou activités ont été supprimés pour effectifs insuffisants.

Elle salue enfin la grande proximité avec le personnel du CEP qui répond toujours présent et cherche chaque fois des solutions aux questions soulevées.

Pour l'avenir, il serait souhaitable de se rapprocher des écoles et de travailler un peu plus avec les Amicales Laïques de Crussol.

Le rapport moral est adopté à l'unanimité.

Rapport financier

Le rapport financier est présenté par le trésorier Didier VANNOBEL. (Voir documents annexés au présent compte-rendu).

Pour la première fois depuis ces dernières années, le bilan présenté est quasiment à l'équilibre avec un léger déficit de moins de 2 000 € sur un budget de plus de 120 000 €.

Il rappelle que des décisions fortes ont été prises qui pouvaient paraître risquées mais qui ont, au final porté leurs fruits parmi lesquelles, la politique tarifaire arrêtée par un groupe de travail.

La rigueur à tous les niveaux permet aujourd'hui de sortir la tête de l'eau.

Les résultats pour la saison qui commence devraient donc conforter cette tendance (si aucun évènement majeur ne vient perturber la vie associative).

Le rapport financier est adopté à l'unanimité des votants.

Tiers renouvelable du conseil d'administration

Mandats à renouveler :

RODRIGUEZ Sylvette (ne se représente pas), KLEIN Francine, CLEMENT Muriel, TETARD Angeline (ne se représente pas)

Démissionnaires à remplacer :

RODRIGUEZ Louis, WENTZEL Delphine ;

Candidats au conseil d'administration :

CLEMENT Muriel, KLEIN Francine, GUILLOT Katia, FERNANDEZ Grégoire.

CLEMENT Muriel, KLEIN Francine, GUILLOT Katia, ABISSET Corinne, FERNANDEZ Grégoire.

sont élus à l'unanimité.

Les statuts prévoient un nombre de membres du conseil d'administration est limité à 20.

A l'issue de cette désignation, le nombre est de 17.

Interventions des représentants de la municipalité

- **Mme Sandrine VILLELAMKAM** :

Elle souligne la volonté de l'association d'ajuster son offre et de faire des choses afin de continuer à proposer des activités culturelles à la population.

Elle remercie les bénévoles qui s'engagent pour faire vivre l'association.

Elle apprécie enfin la qualité de l'équipe du CEP dont elle est fière et à laquelle elle transmettra les remerciements de l'association.

- **Mr Frédéric GERLAND** :

Il excuse tout d'abord Mr DUBAY, maire, retenu par ailleurs.

Mr GERLAND souligne le rôle essentiel des associations pour faire vivre Saint Péray. Ce foisonnement est d'ailleurs l'un des arguments des nouveaux arrivants sur la commune.

Il souligne la transparence dans laquelle l'association est gérée et la qualité des discussions qui ont notamment permis le nouveau chemin pris par le judo.

Il salue le souhait de l'association de se rapprocher des ALC et des écoles.

Pour étoffer l'offre, il rappelle que la chapelle du Prieuré rénovée permet dorénavant l'organisation d'expositions, si l'Amicale Laïque souhaite présenter les œuvres de ses sections vitrail, poterie...

Enfin, la parole est donnée à la salle

Jacques THOULOUSE revient sur le fait que le tarot ne peut plus utiliser la salle des fêtes, ce qui a conduit les « compétiteurs » à se rapprocher de la mairie de Cornas qui met à disposition la salle des fêtes sans contrainte horaire.

Mr GERLAND évoque la possibilité d'utiliser la salle du stade bouliste, mais elle ne semble pas convenir. A suivre.

Marido VANNOBEL indique que l'activité vitrail pourrait accueillir des personnes supplémentaires, mais il manque des tables pour cela (les tables en plastique ne conviennent pas).

La séance est levée à 21H30

Fait à Saint Péray le 26 novembre 2024

La secrétaire,

Sylvie Bard

Rapport Moral de la présidente

Bilan de la saison 2023-2024

Sur la vie de l'Association

L'Amicale Laïque a pris un nouvel élan depuis 2023 avec un certain nombre d'actions nouvelles :

Le recrutement d'une directrice technique chargée de com depuis le 1^{er} septembre 2023, Marie-Line Caverivière qui a porté des actions de communication notamment, avec entre autres

La création du compte de l'Amicale sur les réseaux sociaux, Facebook (128 followers et 5000 vues) et Instagram (137 followers)

La création d'une nouvelle plaquette d'activités (prestation externalisée en juin 2023, et réalisée en interne cette saison

Le montage de stages, (5 au total, avec la danse tahitienne, la poterie, et la zumba) action qui, au-delà d'offrir la possibilité à tous de suivre des cours de manière ponctuelle, donne une belle visibilité de notre Association,

Toujours sur le plan de la communication, nous avons travaillé cette année à la refonte de notre site internet et de notre logo, avec un tout jeune auto-entrepreneur qui a apporté un souffle nouveau à l'image de l'Amicale Laïque et je tiens à le remercier au nom de toute l'équipe car il a passé beaucoup de temps et d'énergie pour satisfaire toutes nos attentes.

Sur ce point, je tiens à saluer le travail fait par Louis Rodriguez pendant des années, que ce soit pour l'élaboration de la plaquette, le suivi du site internet.

Pour continuer sur le fonctionnement de l'Association, et toujours dans l'objectif de revenir à un équilibre financier, d'autres nouvelles actions ont été mises en œuvre, à commencer par la création d'une commission des tarifs chargée d'analyser le rapport coût/activité en fixant une méthode de calcul pour déterminer de nouveaux tarifs en 2023-2024, permettant de garder un équilibre financier tout en augmentant les salaires et les taux de rémunération de nos prestataires.

C'est suite à ce travail, qu'une réduction importante a été accordée aux adhérents, 20 % dès qu'ils s'inscrivaient à 2 activités, un pari risqué, mais une stratégie qui a payé (avec un résultat financier très encourageant) et des adhérents conquis. Cette année la réduction a été ramenée à 10 %.

Autre action déployée, un plan de relance des inscriptions a été mené avec la possibilité de s'inscrire à une activité dans laquelle il restait de la place d'avril à juin à un tarif proratisé.

Enfin, également cette année, nous nous sommes penchés sérieusement sur le traitement des données et le droit à l'image de nos adhérents, et de nos professeurs, (ou le RGPD), ainsi, une commission de réflexion avait eu lieu en fin d'année 2023 avec Delphine Wentzel aux commandes, qui a piloté ce dossier pour réaliser plusieurs supports : un nouveau bulletin d'inscription, une charte du bénévole, un tableau général avec un minimum de données sensibles tout cela bordé par une présentation de grande qualité afin de sensibiliser tous nos membres du CA. Je tiens à saluer ce travail et à remercier Delphine.

Donc pour tout ce travail de fond, je tiens à remercier tous nos bénévoles, ceux qui nous ont quitté tout récemment, Sylvette et Louis Rodriguez, Delphine Wentzel, Delphine Dourdin, et ceux qui continuent à porter nos actions avec une belle énergie, dont quelques nouvelles personnes arrivées en 2023, avec, Katia Guillot, Natalina Breda, Aurélie Dubois, Loriane Faure, et Laure Selosse qui nous prête main forte pour la mise à jour du site internet, et Nicole Lançon déjà bénévole depuis quelques temps, qui est devenue cette année trésorière adjointe.

Les moments forts :

Depuis 2023, l'Amicale Laïque participe à nouveau au défilé traditionnel du dimanche après-midi lors de la fête des vins, avec la présence des enfants de la zumba kids et les danseuses tahitiennes, et, à ce titre nous tenons à remercier chaleureusement la municipalité pour cette invitation et la mise à disposition gratuite d'un char.

Toujours pour la fête des vins, Une « flash mob » a été animée par Marie-Line Caverivière à la demande de la Mairie, une danse collective avait lieu à 20h sur la place principale du Marché, pour la 2^{ème} année consécutive (sept 2023 et sept 2024).

A noter Notre participation aux foulées de Noël, avec des signaleurs bénévoles, merci aux volleyeurs bénévoles, et merci à Marie-Line pour l'échauffement des enfants inscrits à l'une des courses de cet événement.

La participation de l'Amicale ne s'arrête pas là, car en lien avec le club de basket, en juin 2024, les danseuses de zumba et kudurofit ont animé des moments de mi-temps lors d'un week-end de rencontre organisé par le club en juin dernier.

Je tiens à remercier toutes les personnes bénévoles qui ont donné de leur temps et de leur énergie.

Enfin l'immanquable Gala de danse, dont la gestion a été confiée cette année à Marie-Line Caverivière, a été encore une fois un vrai succès. La scène a été disposée différemment, il y avait la présence d'un foodtruck, une expérience a recommencé l'année prochaine !

La saison s'est terminée début juillet par une soirée conviviale organisée au stade de la Plaine (merci à la municipalité et au club de foot pour la mise à disposition des installations) ouverte à tous les adhérents de notre association.

Concernant les activités de l'Amicale Laïque pour l'année 2023-2024 :

Activités sportives :

Les activités Aïkido et l'Aïkishintaiso

En 2024, 2 pratiquants d'aïkido ont passé un grade : 4ème Kyu et 2ème Kyu.

Nous comptons 6 inscrits à ce jour pour 2024-25, tous pratiquant l'Aïkishintaiso.

Pas d'inscrit pour l'Aïkido cette année pour le moment.

Cette année, les jours et horaires ont changés :

- Aïkishintaiso : cours lundi 19 :30 à 21 :00.

Les cours sont dirigés par Michel Laval, 3ème Dan, et en remplacement par Magalie Roche ou Muriel Clément.

- Aïkido : le créneau de jeudi de 19:00 à 20:30 est toujours disponible au cas où de nouveaux inscrits nous rejoindraient en cours d'année, les cours sont dirigés par Muriel Clément, 6ème Dan, et en remplacement par Michel Laval.

Nous avons le plaisir d'accueillir cette année 1 nouvelle personne pour l'aïkishintaiso, mais 5 pratiquants n'ont pas renouvelé leur adhésion (2 à cause de la distance de leur domicile au dojo, 1 pour des raisons d'horaires de travail tardifs, pas de raison connue pour les 2 autres).

Nous continuons à prospecter et prendre des inscriptions tout au long de l'année.

Michel Laval a souhaité organiser un stage en week-end en 2024, mais celui-ci n'a pas eu lieu faute d'un nombre suffisant de participants. Une nouvelle tentative sera effectuée en 2025.

La danse de salon

Assurée par Julie Molines, comptait 23 adhésions en septembre 2023 sur 2 cours,

En effet, pour la saison 2023-2024, nous avons ouvert un nouveau cours de danse de société solo, en plus du cours existant de danse en couple.

Le personnel du CEP a réussi à « caser » ces deux cours le jeudi soir, en jonglant entre les différentes activités, puisque la salle des fêtes n'était plus disponible.

Rock, tango, Chacha, mambo... toutes les danses peuvent se danser à deux ou seul, sans oublier les chorégraphies intemporelles comme le Madison ou le Jerusalem.

Le cours de danse solo a accueilli 9 dames (un groupe de copines randonneuses) et le cours de danse en couple 7 couples (soit 14 personnes).

Notre professeure a arrêté son activité des vacances de février à la fin juin du fait de son congé maternité (elle a eu un petit garçon) et c'est Yann Verreda qui a pris le relais (il enseigne aussi dans une école de danse de Bourg-Les-Valence).

Hélas, pour cette nouvelle saison, des effectifs trop faibles ne nous ont pas permis de maintenir ces deux cours. C'est d'autant plus dommage qu'il y avait 2 messieurs en danse solo... ce qui est assez rare.

Concernant la danse tahitienne et la danse orientale

Dispensés par Pauline Gady alors que les cours de danse tahitienne ont connu une belle progression en cours d'année avec un nombre d'adhérents en hausse, grâce aux stages proposés en novembre, +4 adhérentes,

Les cours de danse orientale n'avaient pas le vent en poupe, avec seulement 5 inscrites en 2023. Le cours de danse tahitienne enfant n'avait pas pu être maintenu.

En revanche suite aux stages organisés tout au long de l'année, le cours de danse tahitienne compte en septembre 2024, 16 danseuses, le cours de danse orientale 9 et un nouveau cours a ouvert, le Tahiti fitness avec 12 personnes,

Un vrai succès, et la promesse encore d'un beau gala en juin.

La marche active

Assurée par Marie-Line Caverivière, avec un nombre insuffisant d'adhérents en 2023, le format stage a été retenu cette année, avec un cours proposé un samedi sur 2, et donc la possibilité aux adhérents et aux extérieurs de s'inscrire au cours.

Ce format permet de rester à l'équilibre budgétaire.

Modern'Jazz

Discipline enseignée par Myriam Eynard depuis octobre 2022.

Très appréciée par ses élèves, Myriam propose depuis 2 années maintenant un gala de fin d'année d'une grande qualité.

En septembre 2023, 57 adhérentes étaient inscrites, en septembre 2024, c'est un peu moins, 48 avec 2 cours en moins à la rentrée, mais 2 cours en plus ont été ouverts en novembre 2024, avec le transfert des élèves de l'amicale Laïque de Guilherand-Granges forcée de fermer sa section danse cette année.

Les inscriptions sont en cours, j'estime le nombre d'élèves à environ 25-30.

Zumba kids

Toujours très prisé les cours de zumba pour les enfants avec Marie-Line Caverivière, sont un vrai succès avec un gala très applaudi en juin 2023.

Un cours a été ouvert en plus cette année pour faire face au succès de cette discipline.

Pilates

Une discipline qui a un franc succès, avec comme professeure, Marie-Line Caverivière.

En cette saison 2023-2024, le succès du Pilates s'est confirmé avec 70 personnes inscrites réparties en 5 cours (lundi matin et soir, vendredi matin).

C'est une activité qui peut se pratiquer à tout âge aussi bien par les hommes que par les femmes.

Faisant travailler les muscles profonds, à base d'exercices au sol, le PILATES améliore la souplesse et l'endurance.

Pour la rentrée 2024, le cours du lundi matin qui comptait l'effectif le plus faible a été supprimé. Les 4 autres séances font quant à elles plus que le plein puisque des personnes sont en liste d'attente et espèrent attaquer en janvier, quand la motivation des premiers inscrits commence à faiblir et que des places se libèrent !

Renforcement musculaire et stretching

2 disciplines enseignées par Marianne Lacoste Belmondo le lundi matin et David Lefebvre, le jeudi soir en 2023, qui a été remplacé par et Alison Paredes en septembre 2024, seulement pour un cours cette année faute d'un nombre suffisant d'élèves à 21h.

Un réel succès encore cette année avec 37 inscrits sur 3 cours.

Taïso Cross-training

Assuré par Corentin Mahey, au dojo du gymnase de St Péray, ce cours très dynamique a rassemblé 21 personnes en 2023-2024, mais a perdu un peu de son attrait cette année avec seulement 9 inscrits.

Volley

L'effectif assez modeste de 9 joueurs a permis de participer au championnat UFOLEP DROME ARDECHE de VOLLEY.

La section de Saint Péray évolue en Poule 2 dans ce championnat qui en compte 8.

Avec beaucoup d'absents en début de saison pour raisons de blessures et déplacements professionnels, le début de championnat a été difficile en termes de résultats. Heureusement la deuxième moitié de championnat a été plus favorable, ce qui a permis à l'équipe de terminer 4ème de sa poule qui compte 9 équipes.

Cette nouvelle saison sera plus favorable avec le renfort de nouveaux joueurs pour atteindre 12 joueurs inscrits. L'ambition de la section est de monter en poule 1, la plus difficile. L'autre objectif, à

terme, est de créer une autre équipe ou de mettre en place une section loisir. Avis aux amateurs.

Yoga

Avec 3 professeurs, Véronique Thon, Rocio Lebreton, et Nathalie Charra en 2023 jusqu'en avril, remplacée donc en cours d'année par Solène Fraisse, cette activité est la plus prisée de toutes avec un nombre de 86 en 2023 et 97 en cette rentrée...

Zumba et kudurofit

2 activités très entraînant que la professeure Marie-Line Caverivière fait vivre avec une grande énergie depuis plus de 10 ans, et qui ne cessent d'attirer de nouvelles adhésions, avec 56 adhérentes en zumba en 2023, et seulement 8 en kudurofit mais en 2024 c'est finalement 25 personnes au kudurofit, et environ 50 en zumba.

Les activités culturelles :

Poterie et sculpture :

Un énorme succès encore pour les cours de poterie, avec 119 élèves répartis sur 10 cours cette année 2024 (107 en 2023) et 27 personnes en cours de sculpture.

3 enseignants assurent les cours, dont Béatrice Chabot pour le modelage, Françoise Margaritelli et Lorette Havond.

Des étagères supplémentaires ont été posées pour répondre aux besoins de place de nos potiers, encore un grand merci aux personnes du service technique du CEP.

Cette année nos professeurs ont eu le plaisir de proposer des stages en poterie, un stage de modelage est prévu et très attendu sur le thème du portrait en février.

Les élèves sont très intéressés, réalisent de très belles œuvres.

Tarot

En septembre 2023 12 personnes adhérentes, en 2024 c'est 16 !

Vitrail :

Le nombre d'adhérents est constant, 1 de plus cette année quand même soit 12 en 2024.

De très belles œuvres sortent de cet atelier, grâce aux conseils avisés de Marido Vannobel. Une exposition pourrait être une vraie vitrine pour l'Amicale Laïque, un projet à penser avec d'autres activités.

Nouvelles activités

Professeur : Armelle Vautrot

Après une tentative de création de 2 cours de handi-danse destinés aux adultes et aux enfants, nous n'avons pas pu maintenir cette proposition faute d'effectifs suffisants.

En revanche, 2 nouvelles activités connaissent un grand succès avec la professeur Armelle Vautrot, à savoir un cours de théâtre et un cours de comédie musicale avec au total 25 élèves, et un spectacle prévu en fin d'année.

Objectifs à venir et projets 2024-2025 :

Une année riche en 2023-2024, la saison 2024-2025 permettra de conforter et de faire évoluer toutes les actions mises en œuvre, et de faire en sorte de maintenir un équilibre financier retrouvé...

Lien à resserrer avec l'Amicale Laïque de Crussol et à recréer avec les écoles de St Péray, pour cela toutes les bonnes volontés sont les bienvenues.

Conclusion

Pour conclure, au nom de tous les membres du CA, nous souhaitons adresser un grand merci à,

- **La municipalité** pour avoir octroyé une subvention sport et une subvention culture et la mise à disposition des locaux
- Le personnel du CEP toujours à l'écoute de nos multiples demandes
- Merci aussi à tous **les bénévoles** qui donnent de leur temps et de leur énergie dans la bonne humeur, la gestion des adhésions, et la diffusion des infos auprès des adhérents de leur activité.

Rapport financier du trésorier

Comme vous le constaterez à la lecture des documents que nous vous distribués, je pense que nous pouvons entrevoir la fin du tunnel. En effet, pour la première fois depuis 4 ans, notre bilan est presque à l'équilibre.

Je crois que les orientations et les directives qui ont été prises par la Présidente, les membres du CA et les participants à la commission tarification portent leurs fruits.

Nous présentons un bilan avec une petite perte de 1800 €, ce qui est en sensible réduction par rapport aux trois derniers exercices.

Parmi l'ensemble des chiffres qui vous sont présentés ce soir, il y a quelques éléments qui montrent les déformations de notre bilan :

- **Au niveau des dépenses :**

- Le montant des prestations de service a progressé de 36 % pour atteindre 45 512 €. Cette progression s'explique par le fait que nous avons moins de salariés et que nous avons dû faire appel à des prestataires extérieurs pour assurer l'enseignement des cours. Mais également nous avons mandaté un prestataire pour la réalisation de notre nouveau site informatique qui est maintenant en fonctionnement pour une somme de 1600 €.
- Baisse sensible des Réceptions, divisé par 5. En effet, il n'y a eu aucun repas ou réception pour les membres du CA et des bénévoles, ni d'anniversaire de l'association.
- Baisse du coût des licences, qui est la conséquence directe du départ de tous les judokas qui sont allés sur le club de judo de Guilherand/Granges.
- Baisse de moitié des sommes versées à la SACEM, sans doute avec des modifications sur les déclarations auprès de cet organisme.
- Baisse des frais de salaires et d'URSSAF du fait de la réduction du nombre de salariés, malgré la mise en place d'un poste de Direction sur cet exercice.
- Baisse des charges exceptionnelles car nous n'avons pas, sur cet exercice, la charge de la rupture conventionnelle.

- **Au niveau des recettes :**

- Augmentation des ventes de produits, surtout par un meilleur suivi de la terre pour la Poterie et une bonne vente de billets pour le GALA
- Baisse des subventions, une donnée anticipée du fait de la disparition des jeunes du judo de notre offre
- Augmentation sensible de nos cotisations, pour la première fois nous dépassons le montant des cotisations encaissées en 2019/2020, année du COVID. Nous avons fait un pari un peu osé, avec la Présidente, de dépasser le chiffre de 100 000 €. C'est fait et de belle manière, soit une augmentation de 12 %.

- Augmentation des produits financiers, merci le livret bleu du CM
- Baisse des produits exceptionnels car l'an dernier, nous avons vendu le matériel du tir à l'arc qui nous restait et dont nous ne savions que faire (merci Francine)

Pour ce qui concerne les résultats par activité :

- Par rapport à l'année dernière, les activités suivantes sont toujours excédentaires :
 - Aïkido, Gymnastique, Tarot, Vitrail, Zumba
 - Je voudrais m'attarder sur le Tarot qui est devenu membre à part entière de l'AL et qui a versé au poste de trésorerie commune le solde de leur C/C, soit un montant de plus de 1800 €. Merci à eux et de leur confiance
- Nouvelles lignes avec :
 - L'apparition du poste de Directeur dans nous avons déjà parlé plus haut. Nous sommes parfaitement dans le budget prévu en début de saison. C'est un investissement que nous avons voulu isoler pour en mesurer le suivi.
 - L'apparition de stages dont le bilan est équilibré, tous nos frais en la matière sont couverts et le but est d'en faire une source prochaine de cotisations supplémentaires.
- Activités déficitaires cette dernière saison :
 - Danse Orientale, danse tahitienne, judo, Kuduro fit, Marche active, Poterie, Stretching
- Les activités qui sont devenues excédentaires ou à l'équilibre :
 - Danse de société, Dans modern jazz, Pilates, Volley
- A noter le GALA presque à l'équilibre ce qui dénote de son succès et des modifications de son organisation

Voilà pour la partie bilan, qui démontre notre agilité, notre sérieux et notre solidarité. Merci à tous des efforts consentis et de l'implication dans les discussions tarifaires au sein du CA.

La dernière partie est consacrée à notre budget prévisionnel.

Celui qui vous est présenté ce soir pour la saison 2024/2025 tient compte des éléments suivants :

- Augmentation des postes de prestataires de service, et des salaires pour faire face aux nouvelles activités et augmentation de nos heures de cours
- Mais surtout une nouvelle croissance de nos cotisations avec l'objectif d'atteindre 115000 €. Ce que nous devrions faire avec nos nouvelles activités et l'augmentation du nombre d'adhérents.

- Le budget proposé est un budget à l'équilibre, ce qui sera une grande première depuis 3 exercices.

En conclusion, je crois que nous prouvons par les chiffres :

- Que nous nous relevons des années COVID et de leurs conséquences sur la fréquentation
- Que les mesures qui ont été débattues et votées en CA vont dans la bonne direction
- Que la commission tarifaire a travaillé dans la bonne direction
- Qu'il va falloir poursuivre nos efforts de développement sous l'égide de notre Présidente

Pour finir j'appelle de mes vœux, puisque maintenant nous avons un nouveau site informatique, l'intégration du paiement par carte bancaire, pour faciliter les inscriptions aux stages et aux adhésions.

Cela permettra d'automatiser ces éléments et d'améliorer également nos encaissements.

RESULTAT EXERCICE 2023/2024											
RECAPITULATIF ECRITURES											
	2023/2024		2022/2023		2021/2022		2020/2021		2019/2020		
LIBELLE	DEPENSES	RECETTES									
FONCTIONNEMENT	14188		14429		12307	727	7609	527	10600	1488	
HONORAIRES	1532		1760		3574	0	3408	0	3168	0	
PRESTATION DE SERVICE	45142		33006		20508	0	11465	0	19812	0	
RECEPTIONS	418		2658		318	0	357	0	925	0	
FRAIS DE DEPLACEMENTS	1524		1760		1535	0	561	0	1199	0	
TIMBRE TELEPHONE SITE	538		664		713	0	457	0	428	0	
FRAIS BANCAIRES ET DE GESTION	168		155		145	0	147	0	280	17	
LICENCES	738		4077		3744	0	2328	0	5684	0	
ADHESIONS	361		931		451	0	375	0	185	0	
FORMATION PROFESSIONNELLE	746		822		0	0	757	0	882	0	
SACEM	866		1761		955	0	1535	0	1516	0	
SALAIRES	37699		39607		43565	0	39697	0	35894	318	
COTISATIONS URSSAF	8763		11409		10141	0	1728	0	5374	0	
CAISSE DE RETRAITE	5638		5468		7199	2	2935	0	4166	0	
MUTUELLE EOVI	854		800		1160	0	1160	0	1151	0	
REMBOURSEMENT COTISATIONS	780		195		467	0	10109	0	375	0	
CHARGES EXCEPTIONNELLES	286		4500		1082	0	0	0	0	0	
VENTE DE PRODUITS		9427		7542	0	6514	0	629	0	3363	
SUBVENTIONS		2611		3900	0	3235	0	5265	0	4100	
COTISATIONS		103942		92410	0	68263	0	51561	300	100836	
PRODUITS FINANCIERS		1830		1009	0	408	0	440	0	648	
PRODUITS EXCEPTIONNELS		624		1886	0	0	0	17615	0	9836	
RESULTAT		1808		17255	0	28715	0	8591	28687		
	120241	120241	124002	124002	107864	107864	84628	84628	120626	120606	

RESULTAT EXERCICE 2023/2024									
PAR ACTIVITE									
NOM	2023/2024			2022/2023			2021/2022		
	DEPENSES	RECETTES	RESULTAT	DEPENSES	RECETTES	RESULTAT	DEPENSES	RECETTES	RESULTAT
AIKIDO	80	870	790	512	946	434	378	661	283
DANSE ORIENTALE	2050	942	-1108	2332	1275	-1057	1944	948	-996
DANSE SOCIETE	2786	3643	857	1797	1650	-147	1732	899	-833
DANSE TAHITIENNE	3546	2161	-1384	5408	3126	-2282	4994	3179	-1815
DIRECTION	7848	0	-7848						
FONCTIONNEMENT	7796	5066	-2730	12473	7505	-4968	6221	4649	-1572
GALA	3652	3444	-208	6199	3547	-2652	4905	2841	-2064
GYMNASTIQUE	3560	3688	128	2453	3432	979	4090	2644	-1446
JUDO	4528	3376	-1152	10185	13303	3118	9116	8992	-124
KUDURO FIT	1469	954	-515	1334	823	-511	1110	1258	148
MARCHE ACTIVE	2204	1326	-878	2298	1384	-914	2621	1581	-1040
MODERN JAZZ	10061	10100	39	18122	9373	-8749	9594	6512	-3082
PILATES	6143	9504	3361	5540	5050	-490	4081	3295	-786
POTERIE/SCULPTURE	40073	36560	-3513	34615	32275	-2340	31785	24018	-7767
STAGES	1485	1873	388						
STRETCHING	3503	2340	-1163	2313	1870	-443	2643	1694	-949
TAROT	144	2312	2168	200	105	-95	14	100	86
TIR A L'ARC	0	0	0	0	0	0	50	0	-50
VITRAIL	319	726	407	351	931	580	51	215	164
VOLLEY	889	1220	331	1247	847	-400	829	935	106
YOGA	11908	13623	1714	10873	10814	-59	15408	5796	-9612
ZUMBA	6359	15238	8879	6404	9198	2794	6219	9095	2876
	120403	118966	-1437	124656	107454	-17202	107785	79312	-28473

BUDGET PREVISIONNEL										
RECAPITULATIF ECRITURES	Budget prévisionnel		Réal		Budget prévisionnel		Réal		Budget prévisionnel	
	2024/2025	2024/2025	2023/2024	2023/2024	2023/2024	2023/2024	2022/2023	2022/2023	2022/2023	2022/2023
LIBELLE	DEPENSES	RECETTES	DEPENSES	RECETTES	DEPENSES	RECETTES	DEPENSES	RECETTES	DEPENSES	RECETTES
FONCTIONNEMENT	15000		14188		10000		14429		12500	1488
HONORAIRES	1600		1532		1500		1760		3600	0
PRESTATION DE SERVICE	47000		45142		40000		33006		21000	0
RECEPTIONS	1500		418		2000		2658		500	0
FRAIS DE DEPLACEMENTS	1800		1524		2500		1760		1800	0
TIMBRE TELEPHONE SITE	700		538		700		664		750	0
FRAIS BANCAIRES ET DE GESTION	180		168		160		155		200	17
LICENCES	800		738		2000		4077		3900	0
ADHESIONS	400		361		1000		931		450	0
FORMATION PROFESSIONNELLE	800		746		800		822		800	0
SACEM	900		866		1900		1761		1000	0
SALAIRES	41000		37699		48000		39607		46000	0
COTISATIONS URSSAF	9000		8763		11000		11409		11000	0
CAISSE DE RETRAITE	6000		5638		5000		5468		8000	0
MUTUELLE EOVI	900		854		800		800		1000	0
REMBOURSEMENT COTISATIONS	500		780		150		195		400	0
CHARGES EXCEPTIONNELLES	500		286		0		4500		200	0
VENTE DE PRODUITS	0	9500		9426		8000		7542	0	7000
SUBVENTIONS	0	1500		2611		2400		3900	0	3000
COTISATIONS	0	115000		103942		100000		92410	300	75000
PRODUITS FINANCIERS	0	1800		1830		1500		1009	0	400
PRODUITS EXCEPTIONNELS	0	500		624		0		1886	0	0
RESULTAT		280		1808		15610		17255	0	26495
	128580	128580	120241	120241	127510	127510	124002	124002	113400	113400